

# NEWS

## Pelaksanaan Koramil Model Berjalan Dengan Baik, Anggota Siapkan Sarana Dan Prasarana

Rony - [MAGELANG.NEWS.OR.ID](http://MAGELANG.NEWS.OR.ID)

Nov 18, 2022 - 08:47



*Anggota Koramil 23/ Magelang Utara Melaksanakan Pembersihan di Sekitar Halaman Kantor Untuk Siapkan Pendayagunaan Koramil Model*

MAGELANG,--Guna terwujudnya Program pelatihan dan pematapan anggota Babinsa yang bertugas di satuan kewilayahan untuk digembleng menjadi seorang Bintara Pembina Desa( Babinsa) yang mahir dalam bertugas di lapangan.

Anggota Koramil 23/Magelang Utara Kodim 0705/Magelang selaku tuan rumah ikut berbenah dalam pembersihan pangkalan dalam rangka persiapan kegiatan

pembukaan Pendayagunaan Koramil Model di jalan Urip Sumoharjo kelurahan Wates kecamatan Magelang Utara, Jum'at (18/11).

Batuud Koramil 23/Magelang Utara Peltu Yuli Almufid menyampaikan, kegiatan bersih-bersih lingkungan koramil kali ini berkaitan akan diadakannya pembekalan Babinsa yang akan dilaksanakan di Koramil 23/Magelang Utara dalam waktu dekat ini.

"Pembersihan pangkalan bertujuan untuk menjadikan Koramil supaya terlihat lebih bersih dan indah sehingga enak di pandang mata, hal ini juga dapat menciptakan lingkungan yang sehat serta nyaman dalam bekerja." terang Batuud.

Batuud juga menambahkan, bahwa Koramil 23/Magelang Utara satu-satunya Koramil Model ( Kormod) yang ada di Korem 072/Pamungkas untuk mengemban tugas menjadi tempat memberikan pembekalan bagi para Babinsa baru di jajaran Korem 072 sebelum nantinya mereka akan diterjunkan di wilayah.

Para peserta atau anggota baru yang berdinass di satuan teritorial yang berada di jajaran korem 072/Pamungkas nantinya akan diberi pembekalan ilmu tentang teritorial sehingga benar-benar mampu dan siap menjadi seorang Babinsa yang profesional dan selalu di cintai rakyat.

" Kami bersama sama anggota Koramil lainnya menyiapkan sarana dan prasarana sehingga pada pelaksanaan kegiatan Koramil model dapat berjalan sesuai dengan rencana," tutupnya.







Pen: 0705/ MGL.